



CAMPEONATO PLAZA 3X3 CAIXABANK

SEDE PAMPLONA

INFORMACION GENERAL

Estimados equipos:

A continuación, en unas breves líneas, te recordamos una serie de aspectos fundamentales para el normal desarrollo de esta jornada del Campeonato Plaza 3x3 CaixaBank que te rogamos y agradecemos observes en su totalidad.

Si tuvieras cualquier problema, no dudes un momento en ponerte en contacto con nosotros.

- **Fecha:** Viernes 30 de agosto
- **Horario:** De 9,30 h. a 19,10 h.
- **Lugar:** Plaza del Castillo. Pamplona.

Adjunto recibes toda la información de la jornada. Localiza a tus equipos en las categorías en que os habéis inscrito. Comprueba el horario, rival y la pista de juego. Ten en cuenta que los partidos pueden estar ubicados en pistas diferentes. Si prevés algún problema de asistencia, comunícanoslo, acuérdate que hay más equipos y niños implicados en esa baja.

Lee atentamente el sistema de competición de tu grupo ya que varía de unos grupos a otros. Asegúrate de que no abandonáis el recinto hasta tener certeza de que el equipo ha finalizado su participación.

Todos los resultados de los partidos los podréis ir viendo online en la web www.fnbaloncesto.com. Durante la mañana se actualizará la información cada hora y por la tarde tras cada turno de partidos.

Aunque el fin último de la actividad no es la competición, **al finalizar la última de las finales, entorno a las 19,30 h. se procederá a la entrega de trofeos a los 4 mejores equipos de cada categoría.**

- **Documentación:**

Los jugadores mayores de 14 años deberán acudir con su D.N.I. ya que puede ser requerido en cualquier momento por la organización.



- **Puntualidad y acceso a cancha.**

Conviene estar en la Plaza con al menos 30 minutos de antelación a la disputa de cada partido.

Las pistas 1 a la 12 se encuentran dentro de un recinto vallado y cerrado al cual SOLAMENTE se puede acceder y salir por la carpa de acceso a pistas. Las pistas CaixaBank y Universo Mujer se encuentran fuera de ese perímetro y se puede acceder a ellas directamente. Quince minutos antes del comienzo de vuestros partidos, debéis acercaros a dicho puesto de acceso para esperar en esa zona al comienzo de vuestro turno.

IMPORTANTE: previamente a vuestro primer partido, quince minutos antes de la hora de comienzo, podéis recoger en dicha carpa de control de acceso unas camisetas de regalo. Esto incluye también a los que jugáis en las pistas CaixaBank y Universo Mujer.

El acceso a pista solo está permitido a jugadores y un responsable por equipo, por lo que a padres y demás acompañantes se les negará el mismo. Solicitamos vuestra colaboración al objeto de evitar situaciones desagradables y conseguir una mayor fluidez y claridad en el desarrollo de la actividad. Este punto vuelve a ser importantísimo ya que al desarrollarse la actividad al aire libre **resulta imprescindible la colaboración todos los equipos respetando las áreas de juego, abandonando el recinto vallado al acabar el partido, sin saltar ninguna valla por motivos de control y seguridad, y estando puntuales al inicio de cada partido puesto que todos los encuentros programados en cada turno comenzarán a la vez.**

- **Uniformidad.**

Los equipos deberán ir equipados con camisetas del mismo color, sin necesidad de numeración. En caso de coincidencia con otro equipo, se podrán usar las camisetas que os entregamos.

- **Reglamento.**

Adjuntamos documento explicativo. Destacar que se van a aplicar las normas FIBA de 3x3.